

Los hermanos Gasol serán la portada del NBA 2K16

Palco23

15 sep 2015 - 16:11

Los hermanos Gasol están de moda en la mejor liga de baloncesto del mundo. Así se escenificó en el salto inicial del partido de las estrellas de la NBA de la pasada temporada. Pau contra Marc. Ahora, los dos protagonizarán la portada de la edición española del videojuego de baloncesto NBA 2K16.

Sin embargo, en Estados Unidos habrá varias portadas con algunos de los jugadores más destacados de esta última campaña: James Harden, Stephen Curry y Anthony Davis. Además, también estará disponible una caratula con la imagen de Michael Jordan, que se lleva repitiendo desde el año 2010.

Esta nueva edición de la saga NBA 2K, creado por 2K Sports, que saldrá a la venta el próximo 29 de septiembre para las videoconsolas Play Station 3 y 4, X-Box 1 y 360, PC y smartphones, cuenta con innovaciones tecnológicas y de contenido relevantes como la inclusión de 25 equipos procedentes de la Euroliga como el Valencia Basket (por primera vez incluido en esta saga), Real Madrid, Fenerbahçe Ülker o FC Bayern Munich, que ya estuvieron en los anteriores años.

Otra de las novedades destacadas es la participación del director de cine y fan referente de los New York Knicks, Spike Lee, quien ha escrito y dirigido un documental en el que es posible ganar contenidos extras a través de relaciones personales, patrocinios y nuevos entrenamientos en directo jugando a través del modo carrera, lo que da nombre al film 'Viviendo un sueño'.

El videojuego, desarrollado por Visual Concepts, también permitirá personalizar equipos y canchas con logotipos propios, y jugar con leyendas del baloncesto así como con doce de los mejores equipos de la NBA en sus últimos 15 años, como los Lakers de Kobe Bryant y Shaquille O'Neal, los Celtics de Kevin Garnett, Paul Pierce y Ray Allen, o los Toronto Raptors de Tracy McGrady y Vince Carter.

PALCO23

En la presentación del juego en Madrid el portavoz de 2K, Rob Jones, ha añadido que "en el juego hemos introducido aspectos culturales que giran en torno a la NBA, por ejemplo la introducción de música relacionada con este deporte, como el hip-hop".